
 

Hélène, agente de greffe 
 

 

 

Quel est votre métier ? 

Je suis agent de greffe et greffière au sein de la cellule des « urgences » et « éloignement 72h ». 

 

Comment êtes-vous arrivée à exercer ce métier ? 

Je suis rentrée au Tribunal Administratif il y a plusieurs années et j’ai occupé plusieurs postes : accueil, agent de greffe instruction 

puis agent de greffe à la 1ère et 5ème chambre. Quand il y a eu appel à candidatures, j’ai postulé pour traiter une nouvelle forme de 

contentieux. 

 

Comment conciliez-vous votre vie professionnelle et votre vie personnelle ? 

Je commence mes journées aux alentours de 7h45 de façon à partir vers 16h-16h30, en fonction de la charge de travail, ce qui me 

permet d’avoir un équilibre personnel en profitant de la fin de journée et de ma famille. 

 

Avez-vous le sentiment d’avoir eu des freins dans le déroulement de votre carrière liés à votre genre ? 

Non, je n’ai jamais eu ce sentiment me concernant. 

 

Quel message aimeriez-vous passer à l’occasion de la journée de la femme ? 

J’aimerai faire passer les messages suivants :  

- il ne faut pas que la vie professionnelle impacte sur la vie personnelle  

- l’objectif professionnel que l’on se fixe ne doit pas être remis en cause par diverses remarques misogynes 


